
Такую задачу 
поставили себе 
участники 
молодежного форума 
северных территорий 
края 
Главная цель 
объединения – создать 
площадку, на которой 
совместными 
усилиями можно 
решать актуальные 
проблемы районов. 
19 декабря в 
Дальнереченске 
прошел молодежный 
форум, объединивший 
юношей и девушек 
пяти северных 
территорий 
Приморского края. 
Сразу скажем, что 
инициатором 
проведения подобного 
масштабного 
мероприятия 
выступило местное 
отделение партии 
«Единая Россия», а 
поддержали - 
администрация 
Дальнереченского 
городского округа, 
отдел спорта и 
молодежной 
политики, управление 
культуры и 
управление 
образования города, а 
также депутаты Думы 
ДГО. 
С самого раннего утра 
начался круглый стол 
молодежного форума 
по профилактике 
негативных явлений в 
молодежной среде 
«Здоровым жить – 
здорово!». 
В ДК «Восток» в этот 
день с самого раннего 
утра кипела жизнь, 
молодежь прибывала 
из разных уголков 
Приморского края. 
Здесь собрались 
представители 
молодежных 
общественных 
объединений и актива 
ученического и 
студенческого 
самоуправления 
северных территорий 
Приморского края. 
В работе круглого 
стола приняли 
участие 
департамент по 
делам молодежи 
Приморского 
края, делегации 
из Лесозаводского 
городского 
округа, 
Дальнереченского 
муниципального 
района, 
Красноармейског
о муниципального 
района и, конечно 
же, молодежь 
Дальнереченского 
городского 
округа. 
Представители 
территорий 
обозначили проблемы, 
с которыми 
сталкивается 
молодежь, 
предложили пути их 
решения, поделились 
опытом работы. А 
также обсудили 
возможности 
молодежной политики 
по созданию условий 
для объединения 
активной, творческой 
молодежи. 
Давид Асриян 
выступил с 
предложением 
создать Молодежный 
координационный 
совет, куда бы вошли 
представители 
Красноармейского, 
Пожарского, 
Лесозаводского, 
Дальнереченского 
районов и 
Дальнереченского 
городского округа. У 
каждой территории 
есть свои 
преимущества, есть 
чем гордиться, что 
показать и рассказать. 
Вместе будет проще 
преодолевать 
трудности, вместе 
проще сделать жизнь 
молодежи более 
интересной и 
насыщенной, проще 
будет вовлекать ее в 
проведение акций и 
социальных проектов. 
Впервые в нашем 
городе сразу два 
молодых человека в 
возрасте до 30 лет 
стали депутатами 
Думы 
Дальнереченского 
городского округа. Это 
А. Егоров и А. 
Оганисян. Арсен на 
сегодняшний день - 
самый молодой 
депутат Приморского 
края. 
Самая активная 
молодёжь в нашем 
городе входит в 
структуры 
ученического и 
студенческого 
самоуправления, 
Молодежный совет, 
Волонтерский корпус, 
ведёт большую работу, 
в том числе по 
профилактике 
негативных явлений в 
молодежной среде. 
Добровольцы 
проводят акции, сборы 
подписей, раздают 
листовки, организуют 
совместные 
мероприятия с 
подростками из 
группы риска. Многие 
волонтеры являются 
членами «Молодой 
гвардии «Единой 
России». 
На круглом столе 
представители 
районов делились 
своими проектами. 
Молодежь 
Красноармейского 
района планирует 
взять шефство над 
пенсионерами, в 
Дальнереченске упор 
хотят сделать на 
создание доступной 
среды для людей с 
ограниченными 
возможностями. 
Предложение о 
переносе места 
встречи молодых 
активов поддержали 
единогласно как 
представители 
администрации, так и 
молодежь северных 
территорий. 
Завершением форума 
стал конкурс 
агитбригад под 
лозунгом «Здоровым 
жить – здорово!». 
Команды школ 
районов представили 
свое видение 
здорового образа 
жизни и объяснили, 
почему употребление 
алкоголя и наркотиков 
может пагубно 
отразиться на 
здоровье и 
дальнейшей жизни. 
Такая встреча 
молодежи севера края 
прошла впервые. Но 
уже в самом начале 
2015 планируется 
провести первую 
рабочую встречу 
лидеров молодежных 
движений северных 
районов Приморья. 
В результате 
нешуточных 
обсуждений и споров 
было принято 
решение объединить 
молодежь с активной 
жизненной позицией, 
создав Молодежный 
координационный 
совет северных 
территорий 
Приморского края. По 
пять человек от 
каждой территории 
вошли в состав 
Совета, а 
председателем был 
выбран Давид Асриян. 
Можно смело заявить, 
что создание МКС – 
историческое событие 
по объединению 
севера Приморья для 
молодежи. 
Напомним, что в 
Дальнереченске 
действуют 58 
молодежных 
общественных 
объединений. Самые 
активные из них – 
Молодежный совет 
Дальнереченского 
городского округа, 
Волонтерский корпус 
Дальнереченского 
городского округа и 
«Молодая гвардия 
«Единой России». 
Три года назад был 
создан Молодежный 
совет ДГО. И за эти 
годы смог набрать 
такие обороты в своей 
работе, что на него 
уже равняются многие 
другие молодежные 
объединения края. 
А все начинания 
молодежи удавались и 
будут продолжать 
удаваться благодаря 
поддержке со стороны 
власти. У 
дальнереченской 
молодежи налажен 
диалог с властью, их 
чаяния всегда слышат 
и к ним приходят на 
помощь. Поэтому 
именно Дальнереченск 
может стать 
достойным центром, 
объединяющим 
молодежь северных 
территорий 
Приморского края. 
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лидеров молодежных 
движений северных 
районов Приморья. 
В результате 
нешуточных 
обсуждений и споров 
было принято 
решение объединить 
молодежь с активной 
жизненной позицией, 
создав Молодежный 
координационный 
совет северных 
территорий 
Приморского края. По 
пять человек от 
каждой территории 
вошли в состав 
Совета, а 
председателем был 
выбран Давид 
Асриян. Можно смело 
заявить, что создание 
МКС – историческое 
событие по 
объединению севера 
Приморья для 
молодежи. 
Напомним, что в 
Дальнереченске 
действуют 58 
молодежных 
общественных 
объединений. Самые 
активные из них – 
Молодежный совет 
Дальнереченского 
городского округа, 
Волонтерский корпус 
Дальнереченского 
городского округа и 
«Молодая гвардия 
«Единой России». 
Три года назад был 
создан Молодежный 
совет ДГО. И за эти 
годы смог набрать 
такие обороты в своей 
работе, что на него 
уже равняются 
многие другие 
молодежные 
объединения края. 
А все начинания 
молодежи удавались и 
будут продолжать 
удаваться благодаря 
поддержке со стороны 
власти. У 
дальнереченской 
молодежи налажен 
диалог с властью, их 
чаяния всегда слышат 
и к ним приходят на 
помощь. Поэтому 
именно 
Дальнереченск может 
стать достойным 
центром, 
объединяющим 
молодежь северных 
территорий 
Приморского края. 

Куксова 
Евгения 
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Такую задачу 
поставили себе 
участники 
молодежного форума 
северных территорий 
края 
Главная цель 
объединения – создать 
площадку, на которой 
совместными 
усилиями можно 
решать актуальные 
проблемы районов. 
19 декабря в 
Дальнереченске 
прошел молодежный 
форум, объединивший 
юношей и девушек 
пяти северных 
территорий 
Приморского края. 
Сразу скажем, что 
инициатором 
проведения подобного 
масштабного 
мероприятия 
выступило местное 
отделение партии 
«Единая Россия», а 
поддержали - 
администрация 
Дальнереченского 
городского округа, 
отдел спорта и 
молодежной политики, 
управление культуры и 
управление 
образования города, а 
также депутаты Думы 
ДГО. 
С самого раннего утра 
начался круглый стол 
молодежного форума 
по профилактике 
негативных явлений в 
молодежной среде 
«Здоровым жить – 
здорово!». 
В ДК «Восток» в этот 
день с самого раннего 
утра кипела жизнь, 
молодежь прибывала 
из разных уголков 
Приморского края. 
Здесь собрались 
представители 
молодежных 
общественных 
объединений и актива 
ученического и 
студенческого 
самоуправления 
северных территорий 
Приморского края. 
В работе круглого 
стола приняли 
участие 
департамент по 
делам молодежи 
Приморского 
края, делегации из 
Лесозаводского 
городского округа, 
Дальнереченского 
муниципального 
района, 
Красноармейского 
муниципального 
района и, конечно 
же, молодежь 
Дальнереченского 
городского округа. 
Представители 
территорий обозначили 
проблемы, с которыми 
сталкивается 
молодежь, предложили 
пути их решения, 
поделились опытом 
работы. А также 
обсудили возможности 
молодежной политики 
по созданию условий 
для объединения 
активной, творческой 
молодежи. 
Давид Асриян 
выступил с 
предложением создать 
Молодежный 
координационный 
совет, куда бы вошли 
представители 
Красноармейского, 
Пожарского, 
Лесозаводского, 
Дальнереченского 
районов и 
Дальнереченского 
городского округа. У 
каждой территории 
есть свои 
преимущества, есть 
чем гордиться, что 
показать и рассказать. 
Вместе будет проще 
преодолевать 
трудности, вместе 
проще сделать жизнь 
молодежи более 
интересной и 
насыщенной, проще 
будет вовлекать ее в 
проведение акций и 
социальных проектов. 
Впервые в нашем 
городе сразу два 
молодых человека в 
возрасте до 30 лет 
стали депутатами 
Думы 
Дальнереченского 
городского округа. Это 
А. Егоров и А. 
Оганисян. Арсен на 
сегодняшний день - 
самый молодой 
депутат Приморского 
края. 
Самая активная 
молодёжь в нашем 
городе входит в 
структуры 
ученического и 
студенческого 
самоуправления, 
Молодежный совет, 
Волонтерский корпус, 
ведёт большую работу, 
в том числе по 
профилактике 
негативных явлений в 
молодежной среде. 
Добровольцы проводят 
акции, сборы 
подписей, раздают 
листовки, организуют 
совместные 
мероприятия с 
подростками из группы 
риска. Многие 
волонтеры являются 
членами «Молодой 
гвардии «Единой 
России». 
На круглом столе 
представители районов 
делились своими 
проектами. Молодежь 
Красноармейского 
района планирует взять 
шефство над 
пенсионерами, в 
Дальнереченске упор 
хотят сделать на 
создание доступной 
среды для людей с 
ограниченными 
возможностями. 
Предложение о 
переносе места встречи 
молодых активов 
поддержали 
единогласно как 
представители 
администрации, так и 
молодежь северных 
территорий. 
Завершением форума 
стал конкурс 
агитбригад под 
лозунгом «Здоровым 
жить – здорово!». 
Команды школ районов 
представили свое 
видение здорового 
образа жизни и 
объяснили, почему 
употребление алкоголя 
и наркотиков может 
пагубно отразиться на 
здоровье и дальнейшей 
жизни. Такая встреча 
молодежи севера края 
прошла впервые. Но 
уже в самом начале 
2015 планируется 
провести первую 
рабочую встречу 
лидеров молодежных 
движений северных 
районов Приморья. 
В результате 
нешуточных 
обсуждений и споров 
было принято решение 
объединить молодежь с 
активной жизненной 
позицией, создав 
Молодежный 
координационный 
совет северных 
территорий 
Приморского края. По 
пять человек от каждой 
территории вошли в 
состав Совета, а 
председателем был 
выбран Давид Асриян. 
Можно смело заявить, 
что создание МКС – 
историческое событие 
по объединению севера 
Приморья для 
молодежи. 
Напомним, что в 
Дальнереченске 
действуют 58 
молодежных 
общественных 
объединений. Самые 
активные из них – 
Молодежный совет 
Дальнереченского 
городского округа, 
Волонтерский корпус 
Дальнереченского 
городского округа и 
«Молодая гвардия 
«Единой России». 
Три года назад был 
создан Молодежный 
совет ДГО. И за эти 
годы смог набрать 
такие обороты в своей 
работе, что на него уже 
равняются многие 
другие молодежные 
объединения края. 
А все начинания 
молодежи удавались и 
будут продолжать 
удаваться благодаря 
поддержке со стороны 
власти. У 
дальнереченской 
молодежи налажен 
диалог с властью, их 
чаяния всегда слышат и 
к ним приходят на 
помощь. Поэтому 
именно Дальнереченск 
может стать 
достойным центром, 
объединяющим 
молодежь северных 
территорий 
Приморского края. 

Куксова 
Евгения 
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Лесозаводского, 
Дальнереченского 
районов и 
Дальнереченского 
городского округа. У 
каждой территории 
есть свои 
преимущества, есть 
чем гордиться, что 
показать и рассказать. 
Вместе будет проще 
преодолевать 
трудности, вместе 
проще сделать жизнь 
молодежи более 
интересной и 
насыщенной, проще 
будет вовлекать ее в 
проведение акций и 
социальных проектов. 
Впервые в нашем 
городе сразу два 
молодых человека в 
возрасте до 30 лет 
стали депутатами 
Думы 
Дальнереченского 
городского округа. Это 
А. Егоров и А. 
Оганисян. Арсен на 
сегодняшний день - 
самый молодой 
депутат Приморского 
края. 
Самая активная 
молодёжь в нашем 
городе входит в 
структуры 
ученического и 
студенческого 
самоуправления, 
Молодежный совет, 
Волонтерский корпус, 
ведёт большую работу, 
в том числе по 
профилактике 
негативных явлений в 
молодежной среде. 
Добровольцы 
проводят акции, сборы 
подписей, раздают 
листовки, организуют 
совместные 
мероприятия с 
подростками из 
группы риска. Многие 
волонтеры являются 
членами «Молодой 
гвардии «Единой 
России». 
На круглом столе 
представители 
районов делились 
своими проектами. 
Молодежь 
Красноармейского 
района планирует 
взять шефство над 
пенсионерами, в 
Дальнереченске упор 
хотят сделать на 
создание доступной 
среды для людей с 
ограниченными 
возможностями. 
Предложение о 
переносе места 
встречи молодых 
активов поддержали 
единогласно как 
представители 
администрации, так и 
молодежь северных 
территорий. 
Завершением форума 
стал конкурс 
агитбригад под 
лозунгом «Здоровым 
жить – здорово!». 
Команды школ 
районов представили 
свое видение 
здорового образа 
жизни и объяснили, 
почему употребление 
алкоголя и наркотиков 
может пагубно 
отразиться на здоровье 
и дальнейшей жизни. 
Такая встреча 
молодежи севера края 
прошла впервые. Но 
уже в самом начале 
2015 планируется 
провести первую 
рабочую встречу 
лидеров молодежных 
движений северных 
районов Приморья. 
В результате 
нешуточных 
обсуждений и споров 
было принято решение 
объединить молодежь 
с активной жизненной 
позицией, создав 
Молодежный 
координационный 
совет северных 
территорий 
Приморского края. По 
пять человек от 
каждой территории 
вошли в состав 
Совета, а 
председателем был 
выбран Давид Асриян. 
Можно смело заявить, 
что создание МКС – 
историческое событие 
по объединению 
севера Приморья для 
молодежи. 
Напомним, что в 
Дальнереченске 
действуют 58 
молодежных 
общественных 
объединений. Самые 
активные из них – 
Молодежный совет 
Дальнереченского 
городского округа, 
Волонтерский корпус 
Дальнереченского 
городского округа и 
«Молодая гвардия 
«Единой России». 
Три года назад был 
создан Молодежный 
совет ДГО. И за эти 
годы смог набрать 
такие обороты в своей 
работе, что на него 
уже равняются многие 
другие молодежные 
объединения края. 
А все начинания 
молодежи удавались и 
будут продолжать 
удаваться благодаря 
поддержке со стороны 
власти. У 
дальнереченской 
молодежи налажен 
диалог с властью, их 
чаяния всегда слышат 
и к ним приходят на 
помощь. Поэтому 
именно Дальнереченск 
может стать 
достойным центром, 
объединяющим 
молодежь северных 
территорий 
Приморского края. 

Куксова Евгения 
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Такую задачу 
поставили себе 
участники 
молодежного 
форума северных 
территорий края 
Главная цель 
объединения – 
создать площадку, 
на которой 
совместными 
усилиями можно 
решать актуальные 
проблемы районов. 
19 декабря в 
Дальнереченске 
прошел 
молодежный форум, 
объединивший 
юношей и девушек 
пяти северных 
территорий 
Приморского края. 
Сразу скажем, что 
инициатором 
проведения 
подобного 
масштабного 
мероприятия 
выступило местное 
отделение партии 
«Единая Россия», а 
поддержали - 
администрация 
Дальнереченского 
городского округа, 
отдел спорта и 
молодежной 
политики, 
управление 
культуры и 
управление 
образования города, 
а также депутаты 
Думы ДГО. 
С самого раннего 
утра начался 
круглый стол 
молодежного 
форума по 
профилактике 
негативных явлений 
в молодежной среде 
«Здоровым жить – 
здорово!». 
В ДК «Восток» в 
этот день с самого 
раннего утра кипела 
жизнь, молодежь 
прибывала из 
разных уголков 
Приморского края. 
Здесь собрались 
представители 
молодежных 
общественных 
объединений и 
актива ученического 
и студенческого 
самоуправления 
северных 
территорий 
Приморского края. 
В работе 
круглого стола 
приняли 
участие 
департамент по 
делам молодежи 
Приморского 
края, делегации 
из 
Лесозаводского 
городского 
округа, 
Дальнереченско
го 
муниципальног
о района, 
Красноармейско
го 
муниципальног
о района и, 
конечно же, 
молодежь 
Дальнереченско
го городского 
округа. 
Представители 
территорий 
обозначили 
проблемы, с 
которыми 
сталкивается 
молодежь, 
предложили пути их 
решения, 
поделились опытом 
работы. А также 
обсудили 
возможности 
молодежной 
политики по 
созданию условий 
для объединения 
активной, 
творческой 
молодежи. 
Давид Асриян 
выступил с 
предложением 
создать 
Молодежный 
координационный 
совет, куда бы 
вошли 
представители 
Красноармейского, 
Пожарского, 
Лесозаводского, 
Дальнереченского 
районов и 
Дальнереченского 
городского округа. 
У каждой 
территории есть 
свои преимущества, 
есть чем гордиться, 
что показать и 
рассказать. 
Вместе будет проще 
преодолевать 
трудности, вместе 
проще сделать 
жизнь молодежи 
более интересной и 
насыщенной, проще 
будет вовлекать ее в 
проведение акций и 
социальных 
проектов. 
Впервые в нашем 
городе сразу два 
молодых человека в 
возрасте до 30 лет 
стали депутатами 
Думы 
Дальнереченского 
городского округа. 
Это А. Егоров и А. 
Оганисян. Арсен на 
сегодняшний день - 
самый молодой 
депутат 
Приморского края. 
Самая активная 
молодёжь в нашем 
городе входит в 
структуры 
ученического и 
студенческого 
самоуправления, 
Молодежный совет, 
Волонтерский 
корпус, ведёт 
большую работу, в 
том числе по 
профилактике 
негативных явлений 
в молодежной среде. 
Добровольцы 
проводят акции, 
сборы подписей, 
раздают листовки, 
организуют 
совместные 
мероприятия с 
подростками из 
группы риска. 
Многие волонтеры 
являются членами 
«Молодой гвардии 
«Единой России». 
На круглом столе 
представители 
районов делились 
своими проектами. 
Молодежь 
Красноармейского 
района планирует 
взять шефство над 
пенсионерами, в 
Дальнереченске 
упор хотят сделать 
на создание 
доступной среды 
для людей с 
ограниченными 
возможностями. 
Предложение о 
переносе места 
встречи молодых 
активов поддержали 
единогласно как 
представители 
администрации, так 
и молодежь 
северных 
территорий. 
Завершением 
форума стал конкурс 
агитбригад под 
лозунгом «Здоровым 
жить – здорово!». 
Команды школ 
районов 
представили свое 
видение здорового 
образа жизни и 
объяснили, почему 
употребление 
алкоголя и 
наркотиков может 
пагубно отразиться 
на здоровье и 
дальнейшей жизни. 
Такая встреча 
молодежи севера 
края прошла 
впервые. Но уже в 
самом начале 2015 
планируется 
провести первую 
рабочую встречу 
лидеров 
молодежных 
движений северных 
районов Приморья. 
В результате 
нешуточных 
обсуждений и 
споров было 
принято решение 
объединить 
молодежь с 
активной жизненной 
позицией, создав 
Молодежный 
координационный 
совет северных 
территорий 
Приморского края. 
По пять человек от 
каждой территории 
вошли в состав 
Совета, а 
председателем был 
выбран Давид 
Асриян. Можно 
смело заявить, что 
создание МКС – 
историческое 
событие по 
объединению севера 
Приморья для 
молодежи. 
Напомним, что в 
Дальнереченске 
действуют 58 
молодежных 
общественных 
объединений. Самые 
активные из них – 
Молодежный совет 
Дальнереченского 
городского округа, 
Волонтерский 
корпус 
Дальнереченского 
городского округа и 
«Молодая гвардия 
«Единой России». 
Три года назад был 
создан Молодежный 
совет ДГО. И за эти 
годы смог набрать 
такие обороты в 
своей работе, что на 
него уже равняются 
многие другие 
молодежные 
объединения края. 
А все начинания 
молодежи удавались 
и будут продолжать 
удаваться благодаря 
поддержке со 
стороны власти. У 
дальнереченской 
молодежи налажен 
диалог с властью, их 
чаяния всегда 
слышат и к ним 
приходят на 
помощь. Поэтому 
именно 
Дальнереченск 
может стать 
достойным центром, 
объединяющим 
молодежь северных 
территорий 
Приморского края. 

Куксова Евгения 

Молодежь Приморья решила объединиться 



  Новый год! Самый 
лучший, загадочный 
и незабываемый 
праздник. С самого 
детства каждому 
ребенку внушают 
веру в исполнение 
его желаний, веру в 
чудеса, которые 
обязательно сбудутся 
на Новый год. Это 
поистине самый 
лучший праздник для 
каждого человека. 
Ожидание подарков, 
запах мандарин, вкус 
шоколада, вкус 
детства, он не 
забывается. Вот с 
таким праздничным 
настроением мы 
начали подготовку к 
празднованию 
Нового года в нашей 
школе. То 
удовольствие, с 
которым мы готовили 
программу и 
украшали школу не 
передать словами, 
радость от 
предвкушения 
приближающегося 
праздника 
переполняла всех 
ребят. Всем хотелось 
хоть как-нибудь 
принять участие в 
подготовке, 
оформление 
праздничной 
программы. Ребята 
сами написали 
сценарий 
программы. Все 
были в восторге т 
возможности 
воплотить в жизнь и 
показать всем вои 
способности и 
таланты. Некоторые 
смогли проявить 
свои таланты как 
художники-
оформители, ведь все 
украшения ребята 
сотворили своими 
руками. 
В день Новогоднего 
бала  все очень 
волновались. Они 
чувствовали 
ответственность  не 
только перед своими 
педагогами и 
друзьями, но и перед 
другими 
участниками 
представления. Все 
очень переживали, 
но к всеобщей 
радости праздник 
прошел просто 
замечательно.  
Представление 
завершилось веселой 
дискотекой  и все как 
когда-то в детстве с 
удовольствием 
танцевали вокруг 
елки. 

Тесёмникова 
Анастасия 

Такую задачу 
поставили себе 
участники 
молодежного форума 
северных территорий 
края 
Главная цель 
объединения – создать 
площадку, на которой 
совместными 
усилиями можно 
решать актуальные 
проблемы районов. 
19 декабря в 
Дальнереченске 
прошел молодежный 
форум, объединивший 
юношей и девушек 
пяти северных 
территорий 
Приморского края. 
Сразу скажем, что 
инициатором 
проведения подобного 
масштабного 
мероприятия 
выступило местное 
отделение партии 
«Единая Россия», а 
поддержали - 
администрация 
Дальнереченского 
городского округа, 
отдел спорта и 
молодежной 
политики, управление 
культуры и 
управление 
образования города, а 
также депутаты Думы 
ДГО. 
С самого раннего утра 
начался круглый стол 
молодежного форума 
по профилактике 
негативных явлений в 
молодежной среде 
«Здоровым жить – 
здорово!». 
В ДК «Восток» в этот 
день с самого раннего 
утра кипела жизнь, 
молодежь прибывала 
из разных уголков 
Приморского края. 
Здесь собрались 
представители 
молодежных 
общественных 
объединений и актива 
ученического и 
студенческого 
самоуправления 
северных территорий 
Приморского края. 
В работе круглого 
стола приняли 
участие 
департамент по 
делам молодежи 
Приморского 
края, делегации 
из Лесозаводского 
городского 
округа, 
Дальнереченского 
муниципального 
района, 
Красноармейског
о муниципального 
района и, конечно 
же, молодежь 
Дальнереченского 
городского 
округа. 
Представители 
территорий 
обозначили проблемы, 
с которыми 
сталкивается 
молодежь, 
предложили пути их 
решения, поделились 
опытом работы. А 
также обсудили 
возможности 
молодежной политики 
по созданию условий 
для объединения 
активной, творческой 
молодежи. 
Давид Асриян 
выступил с 
предложением 
создать Молодежный 
координационный 
совет, куда бы вошли 
представители 
Красноармейского, 
Пожарского, 
Лесозаводского, 
Дальнереченского 
районов и 
Дальнереченского 
городского округа. У 
каждой территории 
есть свои 
преимущества, есть 
чем гордиться, что 
показать и рассказать. 
Вместе будет проще 
преодолевать 
трудности, вместе 
проще сделать жизнь 
молодежи более 
интересной и 
насыщенной, проще 
будет вовлекать ее в 
проведение акций и 
социальных проектов. 
Впервые в нашем 
городе сразу два 
молодых человека в 
возрасте до 30 лет 
стали депутатами 
Думы 
Дальнереченского 
городского округа. Это 
А. Егоров и А. 
Оганисян. Арсен на 
сегодняшний день - 
самый молодой 
депутат Приморского 
края. 
Самая активная 
молодёжь в нашем 
городе входит в 
структуры 
ученического и 
студенческого 
самоуправления, 
Молодежный совет, 
Волонтерский корпус, 
ведёт большую работу, 
в том числе по 
профилактике 
негативных явлений в 
молодежной среде. 
Добровольцы 
проводят акции, сборы 
подписей, раздают 
листовки, организуют 
совместные 
мероприятия с 
подростками из 
группы риска. Многие 
волонтеры являются 
членами «Молодой 
гвардии «Единой 
России». 
На круглом столе 
представители 
районов делились 
своими проектами. 
Молодежь 
Красноармейского 
района планирует 
взять шефство над 
пенсионерами, в 
Дальнереченске упор 
хотят сделать на 
создание доступной 
среды для людей с 
ограниченными 
возможностями. 
Предложение о 
переносе места 
встречи молодых 
активов поддержали 
единогласно как 
представители 
администрации, так и 
молодежь северных 
территорий. 
Завершением форума 
стал конкурс 
агитбригад под 
лозунгом «Здоровым 
жить – здорово!». 
Команды школ 
районов представили 
свое видение 
здорового образа 
жизни и объяснили, 
почему употребление 
алкоголя и наркотиков 
может пагубно 
отразиться на 
здоровье и 
дальнейшей жизни. 
Такая встреча 
молодежи севера края 
прошла впервые. Но 
уже в самом начале 
2015 планируется 
провести первую 
рабочую встречу 
лидеров молодежных 
движений северных 
районов Приморья. 
В результате 
нешуточных 
обсуждений и споров 
было принято 
решение объединить 
молодежь с активной 
жизненной позицией, 
создав Молодежный 
координационный 
совет северных 
территорий 
Приморского края. По 
пять человек от 
каждой территории 
вошли в состав 
Совета, а 
председателем был 
выбран Давид Асриян. 
Можно смело заявить, 
что создание МКС – 
историческое событие 
по объединению 
севера Приморья для 
молодежи. 
Напомним, что в 
Дальнереченске 
действуют 58 
молодежных 
общественных 
объединений. Самые 
активные из них – 
Молодежный совет 
Дальнереченского 
городского округа, 
Волонтерский корпус 
Дальнереченского 
городского округа и 
«Молодая гвардия 
«Единой России». 
Три года назад был 
создан Молодежный 
совет ДГО. И за эти 
годы смог набрать 
такие обороты в своей 
работе, что на него 
уже равняются многие 
другие молодежные 
объединения края. 
А все начинания 
молодежи удавались и 
будут продолжать 
удаваться благодаря 
поддержке со стороны 
власти. У 
дальнереченской 
молодежи налажен 
диалог с властью, их 
чаяния всегда слышат 
и к ним приходят на 
помощь. Поэтому 
именно Дальнереченск 
может стать 
достойным центром, 
объединяющим 
молодежь северных 
территорий 
Приморского края. 

Куксова Евгения 

  Новый год! Самый 
лучший, загадочный и 
незабываемый праздник. 
С самого детства 
каждому ребенку 
внушают веру в 
исполнение его желаний, 
веру в чудеса, которые 
обязательно сбудутся на 
Новый год. Это 
поистине самый лучший 
праздник для каждого 
человека. Ожидание 
подарков, запах 
мандарин, вкус 
шоколада, вкус детства, 
он не забывается. Вот с 
таким праздничным 
настроением мы начали 
подготовку к 
празднованию Нового 
года в нашей школе. То 
удовольствие, с которым 
мы готовили программу 
и украшали школу не 
передать словами, 
радость от 
предвкушения 
приближающегося 
праздника переполняла 
всех ребят. Всем 
хотелось хоть как-нибудь 
принять участие в 
подготовке, оформление 
праздничной 
программы. Ребята сами 
написали сценарий 
программы. Все были в 
восторге т возможности 
воплотить в жизнь и 
показать всем вои 
способности и таланты. 
Некоторые смогли 
проявить свои таланты 
как художники-
оформители, ведь все 
украшения ребята 
сотворили своими 
руками. 
В день Новогоднего бала 
 все очень волновались. 
Они чувствовали 
ответственность  не 
только перед своими 
педагогами и друзьями, 
но и перед другими 
участниками 
представления. Все 
очень переживали, но к 
всеобщей радости 
праздник прошел просто 
замечательно.  
Представление 
завершилось веселой 
дискотекой  и все как 
когда-то в детстве с 
удовольствием 
танцевали вокруг елки. 

Тесёмникова 
Анастасия 
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  Новый год! Самый 
лучший, загадочный и 
незабываемый 
праздник. С самого 
детства каждому 
ребенку внушают 
веру в исполнение его 
желаний, веру в 
чудеса, которые 
обязательно сбудутся 
на Новый год. Это 
поистине самый 
лучший праздник для 
каждого человека. 
Ожидание подарков, 
запах мандарин, вкус 
шоколада, вкус 
детства, он не 
забывается. Вот с 
таким праздничным 
настроением мы 
начали подготовку к 
празднованию Нового 
года в нашей школе. 
То удовольствие, с 
которым мы готовили 
программу и 
украшали школу не 
передать словами, 
радость от 
предвкушения 
приближающегося 
праздника 
переполняла всех 
ребят. Всем хотелось 
хоть как-нибудь 
принять участие в 
подготовке, 
оформление 
праздничной 
программы. Ребята 
сами написали 
сценарий программы. 
Все были в восторге т 
возможности 
воплотить в жизнь и 
показать всем вои 
способности и 
таланты. Некоторые 
смогли проявить свои 
таланты как 
художники-
оформители, ведь все 
украшения ребята 
сотворили своими 
руками. 
В день Новогоднего 
бала  все очень 
волновались. Они 
чувствовали 
ответственность  не 
только перед своими 
педагогами и 
друзьями, но и перед 
другими участниками 
представления. Все 
очень переживали, но 
к всеобщей радости 
праздник прошел 
просто замечательно.  
Представление 
завершилось веселой 
дискотекой  и все как 
когда-то в детстве с 
удовольствием 
танцевали вокруг 
елки. 

Тесёмникова 
Анастасия 

Такую задачу поставили 
себе участники 
молодежного форума 
северных территорий 
края 
Главная цель 
объединения – создать 
площадку, на которой 
совместными усилиями 
можно решать 
актуальные проблемы 
районов. 
19 декабря в 
Дальнереченске прошел 
молодежный форум, 
объединивший юношей 
и девушек пяти 
северных территорий 
Приморского края. 
Сразу скажем, что 
инициатором 
проведения подобного 
масштабного 
мероприятия выступило 
местное отделение 
партии «Единая 
Россия», а поддержали - 
администрация 
Дальнереченского 
городского округа, отдел 
спорта и молодежной 
политики, управление 
культуры и управление 
образования города, а 
также депутаты Думы 
ДГО. 
С самого раннего утра 
начался круглый стол 
молодежного форума по 
профилактике 
негативных явлений в 
молодежной среде 
«Здоровым жить – 
здорово!». 
В ДК «Восток» в этот 
день с самого раннего 
утра кипела жизнь, 
молодежь прибывала из 
разных уголков 
Приморского края. Здесь 
собрались 
представители 
молодежных 
общественных 
объединений и актива 
ученического и 
студенческого 
самоуправления 
северных территорий 
Приморского края. 
В работе круглого 
стола приняли 
участие 
департамент по 
делам молодежи 
Приморского края, 
делегации из 
Лесозаводского 
городского округа, 
Дальнереченского 
муниципального 
района, 
Красноармейского 
муниципального 
района и, конечно 
же, молодежь 
Дальнереченского 
городского округа. 
Представители 
территорий обозначили 
проблемы, с которыми 
сталкивается молодежь, 
предложили пути их 
решения, поделились 
опытом работы. А также 
обсудили возможности 
молодежной политики 
по созданию условий 
для объединения 
активной, творческой 
молодежи. 
Давид Асриян 
выступил с 
предложением создать 
Молодежный 
координационный 
совет, куда бы вошли 
представители 
Красноармейского, 
Пожарского, 
Лесозаводского, 
Дальнереченского 
районов и 
Дальнереченского 
городского округа. У 
каждой территории есть 
свои преимущества, 
есть чем гордиться, что 
показать и рассказать. 
Вместе будет проще 
преодолевать трудности, 
вместе проще сделать 
жизнь молодежи более 
интересной и 
насыщенной, проще 
будет вовлекать ее в 
проведение акций и 
социальных проектов. 
Впервые в нашем городе 
сразу два молодых 
человека в возрасте до 
30 лет стали депутатами 
Думы Дальнереченского 
городского округа. Это 
А. Егоров и А. 
Оганисян. Арсен на 
сегодняшний день - 
самый молодой депутат 
Приморского края. 
Самая активная 
молодёжь в нашем 
городе входит в 
структуры ученического 
и студенческого 
самоуправления, 
Молодежный совет, 
Волонтерский корпус, 
ведёт большую работу, в 
том числе по 
профилактике 
негативных явлений в 
молодежной среде. 
Добровольцы проводят 
акции, сборы подписей, 
раздают листовки, 
организуют совместные 
мероприятия с 
подростками из группы 
риска. Многие 
волонтеры являются 
членами «Молодой 
гвардии «Единой 
России». 
На круглом столе 
представители районов 
делились своими 
проектами. Молодежь 
Красноармейского 
района планирует взять 
шефство над 
пенсионерами, в 
Дальнереченске упор 
хотят сделать на 
создание доступной 
среды для людей с 
ограниченными 
возможностями. 
Предложение о переносе 
места встречи молодых 
активов поддержали 
единогласно как 
представители 
администрации, так и 
молодежь северных 
территорий. 
Завершением форума 
стал конкурс агитбригад 
под лозунгом 
«Здоровым жить – 
здорово!». Команды 
школ районов 
представили свое 
видение здорового 
образа жизни и 
объяснили, почему 
употребление алкоголя и 
наркотиков может 
пагубно отразиться на 
здоровье и дальнейшей 
жизни. Такая встреча 
молодежи севера края 
прошла впервые. Но уже 
в самом начале 2015 
планируется провести 
первую рабочую встречу 
лидеров молодежных 
движений северных 
районов Приморья. 
В результате 
нешуточных 
обсуждений и споров 
было принято решение 
объединить молодежь с 
активной жизненной 
позицией, создав 
Молодежный 
координационный совет 
северных территорий 
Приморского края. По 
пять человек от каждой 
территории вошли в 
состав Совета, а 
председателем был 
выбран Давид Асриян. 
Можно смело заявить, 
что создание МКС – 
историческое событие 
по объединению севера 
Приморья для 
молодежи. 
Напомним, что в 
Дальнереченске 
действуют 58 
молодежных 
общественных 
объединений. Самые 
активные из них – 
Молодежный совет 
Дальнереченского 
городского округа, 
Волонтерский корпус 
Дальнереченского 
городского округа и 
«Молодая гвардия 
«Единой России». 
Три года назад был 
создан Молодежный 
совет ДГО. И за эти 
годы смог набрать такие 
обороты в своей работе, 
что на него уже 
равняются многие 
другие молодежные 
объединения края. 
А все начинания 
молодежи удавались и 
будут продолжать 
удаваться благодаря 
поддержке со стороны 
власти. У 
дальнереченской 
молодежи налажен 
диалог с властью, их 
чаяния всегда слышат и 
к ним приходят на 
помощь. Поэтому 
именно Дальнереченск 
может стать достойным 
центром, 
объединяющим 
молодежь северных 
территорий 
Приморского края. 

Куксова Евгения 

  Новый год! Самый 
лучший, загадочный и 
незабываемый праздник. 
С самого детства каждому 
ребенку внушают веру в 
исполнение его желаний, 
веру в чудеса, которые 
обязательно сбудутся на 
Новый год. Это поистине 
самый лучший праздник 
для каждого человека. 
Ожидание подарков, запах 
мандарин, вкус шоколада, 
вкус детства, он не 
забывается. Вот с таким 
праздничным 
настроением мы начали 
подготовку к 
празднованию Нового 
года в нашей школе. То 
удовольствие, с которым 
мы готовили программу и 
украшали школу не 
передать словами, радость 
от предвкушения 
приближающегося 
праздника переполняла 
всех ребят. Всем хотелось 
хоть как-нибудь принять 
участие в подготовке, 
оформление праздничной 
программы. Ребята сами 
написали сценарий 
программы. Все были в 
восторге т возможности 
воплотить в жизнь и 
показать всем вои 
способности и таланты. 
Некоторые смогли 
проявить свои таланты как 
художники-оформители, 
ведь все украшения ребята 
сотворили своими руками. 
В день Новогоднего бала  
все очень волновались. 
Они чувствовали 
ответственность  не 
только перед своими 
педагогами и друзьями, но 
и перед другими 
участниками 
представления. Все очень 
переживали, но к 
всеобщей радости 
праздник прошел просто 
замечательно.  
Представление 
завершилось веселой 
дискотекой  и все как 
когда-то в детстве с 
удовольствием танцевали 
вокруг елки. 

Тесёмникова 
Анастасия 

Новогодняя кутерьма 

Такую задачу поставили 
себе участники 
молодежного форума 
северных территорий края 
Главная цель объединения 
– создать площадку, на 
которой совместными 
усилиями можно решать 
актуальные проблемы 
районов. 
19 декабря в 
Дальнереченске прошел 
молодежный форум, 
объединивший юношей и 
девушек пяти северных 
территорий Приморского 
края. 
Сразу скажем, что 
инициатором проведения 
подобного масштабного 
мероприятия выступило 
местное отделение партии 
«Единая Россия», а 
поддержали - 
администрация 
Дальнереченского 
городского округа, отдел 
спорта и молодежной 
политики, управление 
культуры и управление 
образования города, а 
также депутаты Думы 
ДГО. 
С самого раннего утра 
начался круглый стол 
молодежного форума по 
профилактике негативных 
явлений в молодежной 
среде «Здоровым жить – 
здорово!». 
В ДК «Восток» в этот 
день с самого раннего 
утра кипела жизнь, 
молодежь прибывала из 
разных уголков 
Приморского края. Здесь 
собрались представители 
молодежных 
общественных 
объединений и актива 
ученического и 
студенческого 
самоуправления северных 
территорий Приморского 
края. 
В работе круглого 
стола приняли 
участие департамент 
по делам молодежи 
Приморского края, 
делегации из 
Лесозаводского 
городского округа, 
Дальнереченского 
муниципального 
района, 
Красноармейского 
муниципального 
района и, конечно 
же, молодежь 
Дальнереченского 
городского округа. 
Представители 
территорий обозначили 
проблемы, с которыми 
сталкивается молодежь, 
предложили пути их 
решения, поделились 
опытом работы. А также 
обсудили возможности 
молодежной политики по 
созданию условий для 
объединения активной, 
творческой молодежи. 
Давид Асриян выступил 
с предложением создать 
Молодежный 
координационный совет, 
куда бы вошли 
представители 
Красноармейского, 
Пожарского, 
Лесозаводского, 
Дальнереченского 
районов и 
Дальнереченского 
городского округа. У 
каждой территории есть 
свои преимущества, есть 
чем гордиться, что 
показать и рассказать. 
Вместе будет проще 
преодолевать трудности, 
вместе проще сделать 
жизнь молодежи более 
интересной и 
насыщенной, проще будет 
вовлекать ее в проведение 
акций и социальных 
проектов. 
Впервые в нашем городе 
сразу два молодых 
человека в возрасте до 30 
лет стали депутатами 
Думы Дальнереченского 
городского округа. Это А. 
Егоров и А. Оганисян. 
Арсен на сегодняшний 
день - самый молодой 
депутат Приморского 
края. 
Самая активная молодёжь 
в нашем городе входит в 
структуры ученического и 
студенческого 
самоуправления, 
Молодежный совет, 
Волонтерский корпус, 
ведёт большую работу, в 
том числе по 
профилактике негативных 
явлений в молодежной 
среде. 
Добровольцы проводят 
акции, сборы подписей, 
раздают листовки, 
организуют совместные 
мероприятия с 
подростками из группы 
риска. Многие волонтеры 
являются членами 
«Молодой гвардии 
«Единой России». 
На круглом столе 
представители районов 
делились своими 
проектами. Молодежь 
Красноармейского района 
планирует взять шефство 
над пенсионерами, в 
Дальнереченске упор 
хотят сделать на создание 
доступной среды для 
людей с ограниченными 
возможностями. 
Предложение о переносе 
места встречи молодых 
активов поддержали 
единогласно как 
представители 
администрации, так и 
молодежь северных 
территорий. 
Завершением форума стал 
конкурс агитбригад под 
лозунгом «Здоровым жить 
– здорово!». Команды 
школ районов 
представили свое видение 
здорового образа жизни и 
объяснили, почему 
употребление алкоголя и 
наркотиков может пагубно 
отразиться на здоровье и 
дальнейшей жизни. Такая 
встреча молодежи севера 
края прошла впервые. Но 
уже в самом начале 2015 
планируется провести 
первую рабочую встречу 
лидеров молодежных 
движений северных 
районов Приморья. 
В результате нешуточных 
обсуждений и споров 
было принято решение 
объединить молодежь с 
активной жизненной 
позицией, создав 
Молодежный 
координационный совет 
северных территорий 
Приморского края. По 
пять человек от каждой 
территории вошли в 
состав Совета, а 
председателем был 
выбран Давид Асриян. 
Можно смело заявить, что 
создание МКС – 
историческое событие по 
объединению севера 
Приморья для молодежи. 
Напомним, что в 
Дальнереченске 
действуют 58 молодежных 
общественных 
объединений. Самые 
активные из них – 
Молодежный совет 
Дальнереченского 
городского округа, 
Волонтерский корпус 
Дальнереченского 
городского округа и 
«Молодая гвардия 
«Единой России». 
Три года назад был создан 
Молодежный совет ДГО. 
И за эти годы смог 
набрать такие обороты в 
своей работе, что на него 
уже равняются многие 
другие молодежные 
объединения края. 
А все начинания 
молодежи удавались и 
будут продолжать 
удаваться благодаря 
поддержке со стороны 
власти. У дальнереченской 
молодежи налажен диалог 
с властью, их чаяния 
всегда слышат и к ним 
приходят на помощь. 
Поэтому именно 
Дальнереченск может 
стать достойным центром, 
объединяющим молодежь 
северных территорий 
Приморского края. 

Куксова 
Евгения 
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Молодежь Приморья решила объединиться 



В наше время 
можно часто услышать 
упреки в сторону 
молодежи, мол, ничем 
не занимаются, кроме 
саморазложения как 
морального, так и 
физического. Нечем 
заняться в нашем 
захолустье вот и 
движемся по 
наклонной. Это 
неправда, так как 
разлагается в первую 
очередь тот, кто хочет 
этого. Остальные же 
ищут пути для 
саморазвития и 
приложения себя в 
правильное русло без 
деструктивизма. 
Существует много 
путей нахождения 
себя: в спорте, 
творчестве или в 
учебе. Но вот уже 4 
года как у молодёжи 
появился еще один 
путь – Совет 
Молодежи города 
Дальнереченска. 

Кто же они 
такие, Совет 
молодежи? На этот 
вопрос невозможно 
ответить однозначно. 
Это и волонтеры, и 
молодежные 
парламентарии, и 
законотворцы. 
Организация не раз 
заявляла о себе не 
только в масштабах 
города, но и в 
масштабах 
Приморского края и 
России. 
Многочисленные 
форумы, конференции, 
проекты – нет смысла 
перечислять все 
мероприятия, где 
учувствовали 
резиденты совета 
здесь в виду их 
многочисленности. 

Принципиальн
ые отличия Совета от 
других организаций 
подобного рода: 
каждодневность 
работы (в 
большинстве своем 
подобные организации 
обычно устраивают 
разовые акции); 
моральное и 
физическое 
воспитание в духе 
патриотизма (что 
немаловажно в связи с 
современной 
нестабильной 
политической 
ситуацией и «войной 
за умы»); создание 
благоприятного 
климата для 
изложения своих идей 
и дружеской 
атмосферы, где 
каждое мнение может 
быть услышано, вне 
зависимости от 
религиозных и 
политических 
предпочтений и 
взглядов. 

С недавних пор 
у организации 
существуют 
законотворческие 
полномочия – любой 
резидент совета может 
внести предложение 
на рассмотрение 
Дальнереченской 
думой того или иного 
постановления, 
которое вследствие, 
при одобрении Думой, 
может стать законом, 
действующим в 
рамках нашего города. 
На данный момент 
молодежных 
организаций с 
подобными 
полномочиями во всей 
России существует не 
более десятка. 

Немаловажную 
роль в деятельности 
Совета занимает 
волонтерство, или 
добровольчество, как 
теперь принято 
говорить. Зачастую, 
это сложная и 
напряженная работа, 
требующая полной 
самоотдачи и великих 
моральных и 
физических сил. 
Некоторые могут 
возразить – с чего бы 
это я должен работать, 
да еще и бесплатно. 
Здесь следует сказать, 
что любая работа 
оценивается, причем 
не всегда в денежном 
эквиваленте. 
Добровольцы Совета – 
люди, которые делают 
рациональные и 
долговременные 
инвестиции в себя. 
Это люди, которые 
постоянно находят 
разнообразные 
полезные знакомства, 
которые могут 
пригодиться в их 
будущей карьере. Это 
люди, которые 
постоянно находятся в 
разъездах по всему 
Приморскому краю. 
Для занятий 
волонтерством нужно 
только желание и 
свободное время, а 
польза для индивида и 
общества 
несоизмеримо велика. 

Также следует 
сказать о 
саморазвитии. Кто из 
нас не выступал перед 
аудиторией, классом и 
т д? Пожалуй, это 
приходилось делать 
всем. И часто можно 
увидеть, как у 
неопытных ораторов 
все идет из рук вон 
плохо в процессе 
выступления. Они от 
волнения начинают 
запинаться и нести 
нечленораздельную 
ересь себе под нос. 
Эту проблему также 
можно легко и 
непринужденно 
купировать, если 
захотеть. Клуб 
Дебатов при Совете 
каждую весну и осень 
проводит набор всех 
желающих научиться 
говорить красиво, а 
главное грамотно и по 
существу. А если не 
хотите ждать до 
весны, то можно 
посетить рядовое 
заседание 
Молодежного совета, 
которое проходит 
каждую субботу в ДК 
«Восток» (клуб 
«Этаж») в 13:00.  
Будем рады Вас 
принять. 

Simon Sh. 
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«Восток» (клуб 
«Этаж») в 13:00.  
Будем рады Вас 
принять. 

Simon Sh. 

В наше время 
можно часто услышать 
упреки в сторону 
молодежи, мол, ничем 
не занимаются, кроме 
саморазложения как 
морального, так и 
физического. Нечем 
заняться в нашем 
захолустье вот и 
движемся по 
наклонной. Это 
неправда, так как 
разлагается в первую 
очередь тот, кто хочет 
этого. Остальные же 
ищут пути для 
саморазвития и 
приложения себя в 
правильное русло без 
деструктивизма. 
Существует много 
путей нахождения 
себя: в спорте, 
творчестве или в 
учебе. Но вот уже 4 
года как у молодёжи 
появился еще один 
путь – Совет 
Молодежи города 
Дальнереченска. 

Кто же они 
такие, Совет 
молодежи? На этот 
вопрос невозможно 
ответить однозначно. 
Это и волонтеры, и 
молодежные 
парламентарии, и 
законотворцы. 
Организация не раз 
заявляла о себе не 
только в масштабах 
города, но и в 
масштабах 
Приморского края и 
России. 
Многочисленные 
форумы, конференции, 
проекты – нет смысла 
перечислять все 
мероприятия, где 
учувствовали 
резиденты совета 
здесь в виду их 
многочисленности. 

Принципиальн
ые отличия Совета от 
других организаций 
подобного рода: 
каждодневность 
работы (в большинстве 
своем подобные 
организации обычно 
устраивают разовые 
акции); моральное и 
физическое 
воспитание в духе 
патриотизма (что 
немаловажно в связи с 
современной 
нестабильной 
политической 
ситуацией и «войной 
за умы»); создание 
благоприятного 
климата для 
изложения своих идей 
и дружеской 
атмосферы, где каждое 
мнение может быть 
услышано, вне 
зависимости от 
религиозных и 
политических 
предпочтений и 
взглядов. 

С недавних пор 
у организации 
существуют 
законотворческие 
полномочия – любой 
резидент совета может 
внести предложение 
на рассмотрение 
Дальнереченской 
думой того или иного 
постановления, 
которое вследствие, 
при одобрении Думой, 
может стать законом, 
действующим в рамках 
нашего города. На 
данный момент 
молодежных 
организаций с 
подобными 
полномочиями во всей 
России существует не 
более десятка. 

Немаловажную 
роль в деятельности 
Совета занимает 
волонтерство, или 
добровольчество, как 
теперь принято 
говорить. Зачастую, 
это сложная и 
напряженная работа, 
требующая полной 
самоотдачи и великих 
моральных и 
физических сил. 
Некоторые могут 
возразить – с чего бы 
это я должен работать, 
да еще и бесплатно. 
Здесь следует сказать, 
что любая работа 
оценивается, причем 
не всегда в денежном 
эквиваленте. 
Добровольцы Совета – 
люди, которые делают 
рациональные и 
долговременные 
инвестиции в себя. Это 
люди, которые 
постоянно находят 
разнообразные 
полезные знакомства, 
которые могут 
пригодиться в их 
будущей карьере. Это 
люди, которые 
постоянно находятся в 
разъездах по всему 
Приморскому краю. 
Для занятий 
волонтерством нужно 
только желание и 
свободное время, а 
польза для индивида и 
общества 
несоизмеримо велика. 

Также следует 
сказать о 
саморазвитии. Кто из 
нас не выступал перед 
аудиторией, классом и 
т д? Пожалуй, это 
приходилось делать 
всем. И часто можно 
увидеть, как у 
неопытных ораторов 
все идет из рук вон 
плохо в процессе 
выступления. Они от 
волнения начинают 
запинаться и нести 
нечленораздельную 
ересь себе под нос. 
Эту проблему также 
можно легко и 
непринужденно 
купировать, если 
захотеть. Клуб Дебатов 
при Совете каждую 
весну и осень 
проводит набор всех 
желающих научиться 
говорить красиво, а 
главное грамотно и по 
существу. А если не 
хотите ждать до весны, 
то можно посетить 
рядовое заседание 
Молодежного совета, 
которое проходит 
каждую субботу в ДК 
«Восток» (клуб 
«Этаж») в 13:00.  
Будем рады Вас 
принять. 

Simon Sh. 

В наше время 
можно часто услышать 
упреки в сторону 
молодежи, мол, ничем 
не занимаются, кроме 
саморазложения как 
морального, так и 
физического. Нечем 
заняться в нашем 
захолустье вот и 
движемся по 
наклонной. Это 
неправда, так как 
разлагается в первую 
очередь тот, кто хочет 
этого. Остальные же 
ищут пути для 
саморазвития и 
приложения себя в 
правильное русло без 
деструктивизма. 
Существует много 
путей нахождения 
себя: в спорте, 
творчестве или в 
учебе. Но вот уже 4 
года как у молодёжи 
появился еще один 
путь – Совет 
Молодежи города 
Дальнереченска. 

Кто же они 
такие, Совет 
молодежи? На этот 
вопрос невозможно 
ответить однозначно. 
Это и волонтеры, и 
молодежные 
парламентарии, и 
законотворцы. 
Организация не раз 
заявляла о себе не 
только в масштабах 
города, но и в 
масштабах 
Приморского края и 
России. 
Многочисленные 
форумы, конференции, 
проекты – нет смысла 
перечислять все 
мероприятия, где 
учувствовали 
резиденты совета 
здесь в виду их 
многочисленности. 

Принципиальн
ые отличия Совета от 
других организаций 
подобного рода: 
каждодневность 
работы (в 
большинстве своем 
подобные организации 
обычно устраивают 
разовые акции); 
моральное и 
физическое 
воспитание в духе 
патриотизма (что 
немаловажно в связи с 
современной 
нестабильной 
политической 
ситуацией и «войной 
за умы»); создание 
благоприятного 
климата для 
изложения своих идей 
и дружеской 
атмосферы, где 
каждое мнение может 
быть услышано, вне 
зависимости от 
религиозных и 
политических 
предпочтений и 
взглядов. 

С недавних пор 
у организации 
существуют 
законотворческие 
полномочия – любой 
резидент совета может 
внести предложение 
на рассмотрение 
Дальнереченской 
думой того или иного 
постановления, 
которое вследствие, 
при одобрении Думой, 
может стать законом, 
действующим в 
рамках нашего города. 
На данный момент 
молодежных 
организаций с 
подобными 
полномочиями во всей 
России существует не 
более десятка. 

Немаловажную 
роль в деятельности 
Совета занимает 
волонтерство, или 
добровольчество, как 
теперь принято 
говорить. Зачастую, 
это сложная и 
напряженная работа, 
требующая полной 
самоотдачи и великих 
моральных и 
физических сил. 
Некоторые могут 
возразить – с чего бы 
это я должен работать, 
да еще и бесплатно. 
Здесь следует сказать, 
что любая работа 
оценивается, причем 
не всегда в денежном 
эквиваленте. 
Добровольцы Совета – 
люди, которые делают 
рациональные и 
долговременные 
инвестиции в себя. 
Это люди, которые 
постоянно находят 
разнообразные 
полезные знакомства, 
которые могут 
пригодиться в их 
будущей карьере. Это 
люди, которые 
постоянно находятся в 
разъездах по всему 
Приморскому краю. 
Для занятий 
волонтерством нужно 
только желание и 
свободное время, а 
польза для индивида и 
общества 
несоизмеримо велика. 

Также следует 
сказать о 
саморазвитии. Кто из 
нас не выступал перед 
аудиторией, классом и 
т д? Пожалуй, это 
приходилось делать 
всем. И часто можно 
увидеть, как у 
неопытных ораторов 
все идет из рук вон 
плохо в процессе 
выступления. Они от 
волнения начинают 
запинаться и нести 
нечленораздельную 
ересь себе под нос. 
Эту проблему также 
можно легко и 
непринужденно 
купировать, если 
захотеть. Клуб 
Дебатов при Совете 
каждую весну и осень 
проводит набор всех 
желающих научиться 
говорить красиво, а 
главное грамотно и по 
существу. А если не 
хотите ждать до 
весны, то можно 
посетить рядовое 
заседание 
Молодежного совета, 
которое проходит 
каждую субботу в ДК 
«Восток» (клуб 
«Этаж») в 13:00.  
Будем рады Вас 
принять. 

Simon Sh. 
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Молодежный Совет. Взгляд изнутри... 

В наше время 
можно часто 
услышать упреки в 
сторону молодежи, 
мол, ничем не 
занимаются, кроме 
саморазложения как 
морального, так и 
физического. Нечем 
заняться в нашем 
захолустье вот и 
движемся по 
наклонной. Это 
неправда, так как 
разлагается в первую 
очередь тот, кто хочет 
этого. Остальные же 
ищут пути для 
саморазвития и 
приложения себя в 
правильное русло без 
деструктивизма. 
Существует много 
путей нахождения 
себя: в спорте, 
творчестве или в 
учебе. Но вот уже 4 
года как у молодёжи 
появился еще один 
путь – Совет 
Молодежи города 
Дальнереченска. 

Кто же они 
такие, Совет 
молодежи? На этот 
вопрос невозможно 
ответить однозначно. 
Это и волонтеры, и 
молодежные 
парламентарии, и 
законотворцы. 
Организация не раз 
заявляла о себе не 
только в масштабах 
города, но и в 
масштабах 
Приморского края и 
России. 
Многочисленные 
форумы, 
конференции, 
проекты – нет смысла 
перечислять все 
мероприятия, где 
учувствовали 
резиденты совета 
здесь в виду их 
многочисленности. 

Принципиальн
ые отличия Совета от 
других организаций 
подобного рода: 
каждодневность 
работы (в 
большинстве своем 
подобные 
организации обычно 
устраивают разовые 
акции); моральное и 
физическое 
воспитание в духе 
патриотизма (что 
немаловажно в связи 
с современной 
нестабильной 
политической 
ситуацией и «войной 
за умы»); создание 
благоприятного 
климата для 
изложения своих идей 
и дружеской 
атмосферы, где 
каждое мнение может 
быть услышано, вне 
зависимости от 
религиозных и 
политических 
предпочтений и 
взглядов. 

С недавних пор 
у организации 
существуют 
законотворческие 
полномочия – любой 
резидент совета 
может внести 
предложение на 
рассмотрение 
Дальнереченской 
думой того или иного 
постановления, 
которое вследствие, 
при одобрении 
Думой, может стать 
законом, 
действующим в 
рамках нашего города. 
На данный момент 
молодежных 
организаций с 
подобными 
полномочиями во 
всей России 
существует не более 
десятка. 

Немаловажную 
роль в деятельности 
Совета занимает 
волонтерство, или 
добровольчество, как 
теперь принято 
говорить. Зачастую, 
это сложная и 
напряженная работа, 
требующая полной 
самоотдачи и великих 
моральных и 
физических сил. 
Некоторые могут 
возразить – с чего бы 
это я должен 
работать, да еще и 
бесплатно. Здесь 
следует сказать, что 
любая работа 
оценивается, причем 
не всегда в денежном 
эквиваленте. 
Добровольцы Совета 
– люди, которые 
делают рациональные 
и долговременные 
инвестиции в себя. 
Это люди, которые 
постоянно находят 
разнообразные 
полезные знакомства, 
которые могут 
пригодиться в их 
будущей карьере. Это 
люди, которые 
постоянно находятся 
в разъездах по всему 
Приморскому краю. 
Для занятий 
волонтерством нужно 
только желание и 
свободное время, а 
польза для индивида 
и общества 
несоизмеримо велика. 

Также следует 
сказать о 
саморазвитии. Кто из 
нас не выступал перед 
аудиторией, классом и 
т д? Пожалуй, это 
приходилось делать 
всем. И часто можно 
увидеть, как у 
неопытных ораторов 
все идет из рук вон 
плохо в процессе 
выступления. Они от 
волнения начинают 
запинаться и нести 
нечленораздельную 
ересь себе под нос. 
Эту проблему также 
можно легко и 
непринужденно 
купировать, если 
захотеть. Клуб 
Дебатов при Совете 
каждую весну и осень 
проводит набор всех 
желающих научиться 
говорить красиво, а 
главное грамотно и по 
существу. А если не 
хотите ждать до 
весны, то можно 
посетить рядовое 
заседание 
Молодежного совета, 
которое проходит 
каждую субботу в ДК 
«Восток» (клуб 
«Этаж») в 13:00.  
Будем рады Вас 
принять. 

Simon Sh. 
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В наше время 
можно часто услышать 
упреки в сторону 
молодежи, мол, ничем не 
занимаются, кроме 
саморазложения как 
морального, так и 
физического. Нечем 
заняться в нашем 
захолустье вот и движемся 
по наклонной. Это 
неправда, так как 
разлагается в первую 
очередь тот, кто хочет 
этого. Остальные же ищут 
пути для саморазвития и 
приложения себя в 
правильное русло без 
деструктивизма. 
Существует много путей 
нахождения себя: в 
спорте, творчестве или в 
учебе. Но вот уже 4 года 
как у молодёжи появился 
еще один путь – Совет 
Молодежи города 
Дальнереченска. 

Кто же они такие, 
Совет молодежи? На этот 
вопрос невозможно 
ответить однозначно. Это 
и волонтеры, и 
молодежные 
парламентарии, и 
законотворцы. 
Организация не раз 
заявляла о себе не только в 
масштабах города, но и в 
масштабах Приморского 
края и России. 
Многочисленные форумы, 
конференции, проекты – 
нет смысла перечислять 
все мероприятия, где 
учувствовали резиденты 
совета здесь в виду их 
многочисленности. 

Принципиальные 
отличия Совета от других 
организаций подобного 
рода: каждодневность 
работы (в большинстве 
своем подобные 
организации обычно 
устраивают разовые 
акции); моральное и 
физическое воспитание в 
духе патриотизма (что 
немаловажно в связи с 
современной 
нестабильной 
политической ситуацией и 
«войной за умы»); 
создание благоприятного 
климата для изложения 
своих идей и дружеской 
атмосферы, где каждое 
мнение может быть 
услышано, вне 
зависимости от 
религиозных и 
политических 
предпочтений и взглядов. 

С недавних пор у 
организации существуют 
законотворческие 
полномочия – любой 
резидент совета может 
внести предложение на 
рассмотрение 
Дальнереченской думой 
того или иного 
постановления, которое 
вследствие, при 
одобрении Думой, может 
стать законом, 
действующим в рамках 
нашего города. На данный 
момент молодежных 
организаций с подобными 
полномочиями во всей 
России существует не 
более десятка. 

Немаловажную 
роль в деятельности 
Совета занимает 
волонтерство, или 
добровольчество, как 
теперь принято говорить. 
Зачастую, это сложная и 
напряженная работа, 
требующая полной 
самоотдачи и великих 
моральных и физических 
сил. Некоторые могут 
возразить – с чего бы это я 
должен работать, да еще и 
бесплатно. Здесь следует 
сказать, что любая работа 
оценивается, причем не 
всегда в денежном 
эквиваленте. Добровольцы 
Совета – люди, которые 
делают рациональные и 
долговременные 
инвестиции в себя. Это 
люди, которые постоянно 
находят разнообразные 
полезные знакомства, 
которые могут 
пригодиться в их будущей 
карьере. Это люди, 
которые постоянно 
находятся в разъездах по 
всему Приморскому краю. 
Для занятий 
волонтерством нужно 
только желание и 
свободное время, а польза 
для индивида и общества 
несоизмеримо велика. 

Также следует 
сказать о саморазвитии. 
Кто из нас не выступал 
перед аудиторией, классом 
и т д? Пожалуй, это 
приходилось делать всем. 
И часто можно увидеть, 
как у неопытных ораторов 
все идет из рук вон плохо 
в процессе выступления. 
Они от волнения 
начинают запинаться и 
нести нечленораздельную 
ересь себе под нос. Эту 
проблему также можно 
легко и непринужденно 
купировать, если захотеть. 
Клуб Дебатов при Совете 
каждую весну и осень 
проводит набор всех 
желающих научиться 
говорить красиво, а 
главное грамотно и по 
существу. А если не 
хотите ждать до весны, то 
можно посетить рядовое 
заседание Молодежного 
совета, которое проходит 
каждую субботу в ДК 
«Восток» (клуб «Этаж») в 
13:00.  Будем рады Вас 
принять. 

Simon Sh. 

В наше время 
можно часто услышать 
упреки в сторону 
молодежи, мол, ничем не 
занимаются, кроме 
саморазложения как 
морального, так и 
физического. Нечем 
заняться в нашем 
захолустье вот и движемся 
по наклонной. Это 
неправда, так как 
разлагается в первую 
очередь тот, кто хочет 
этого. Остальные же ищут 
пути для саморазвития и 
приложения себя в 
правильное русло без 
деструктивизма. 
Существует много путей 
нахождения себя: в 
спорте, творчестве или в 
учебе. Но вот уже 4 года 
как у молодёжи появился 
еще один путь – Совет 
Молодежи города 
Дальнереченска. 

Кто же они такие, 
Совет молодежи? На этот 
вопрос невозможно 
ответить однозначно. Это 
и волонтеры, и 
молодежные 
парламентарии, и 
законотворцы. 
Организация не раз 
заявляла о себе не только в 
масштабах города, но и в 
масштабах Приморского 
края и России. 
Многочисленные форумы, 
конференции, проекты – 
нет смысла перечислять 
все мероприятия, где 
учувствовали резиденты 
совета здесь в виду их 
многочисленности. 

Принципиальные 
отличия Совета от других 
организаций подобного 
рода: каждодневность 
работы (в большинстве 
своем подобные 
организации обычно 
устраивают разовые 
акции); моральное и 
физическое воспитание в 
духе патриотизма (что 
немаловажно в связи с 
современной 
нестабильной 
политической ситуацией и 
«войной за умы»); 
создание благоприятного 
климата для изложения 
своих идей и дружеской 
атмосферы, где каждое 
мнение может быть 
услышано, вне 
зависимости от 
религиозных и 
политических 
предпочтений и взглядов. 

С недавних пор у 
организации существуют 
законотворческие 
полномочия – любой 
резидент совета может 
внести предложение на 
рассмотрение 
Дальнереченской думой 
того или иного 
постановления, которое 
вследствие, при 
одобрении Думой, может 
стать законом, 
действующим в рамках 
нашего города. На данный 
момент молодежных 
организаций с подобными 
полномочиями во всей 
России существует не 
более десятка. 

Немаловажную 
роль в деятельности 
Совета занимает 
волонтерство, или 
добровольчество, как 
теперь принято говорить. 
Зачастую, это сложная и 
напряженная работа, 
требующая полной 
самоотдачи и великих 
моральных и физических 
сил. Некоторые могут 
возразить – с чего бы это я 
должен работать, да еще и 
бесплатно. Здесь следует 
сказать, что любая работа 
оценивается, причем не 
всегда в денежном 
эквиваленте. Добровольцы 
Совета – люди, которые 
делают рациональные и 
долговременные 
инвестиции в себя. Это 
люди, которые постоянно 
находят разнообразные 
полезные знакомства, 
которые могут 
пригодиться в их будущей 
карьере. Это люди, 
которые постоянно 
находятся в разъездах по 
всему Приморскому краю. 
Для занятий 
волонтерством нужно 
только желание и 
свободное время, а польза 
для индивида и общества 
несоизмеримо велика. 

Также следует 
сказать о саморазвитии. 
Кто из нас не выступал 
перед аудиторией, классом 
и т д? Пожалуй, это 
приходилось делать всем. 
И часто можно увидеть, 
как у неопытных ораторов 
все идет из рук вон плохо 
в процессе выступления. 
Они от волнения 
начинают запинаться и 
нести нечленораздельную 
ересь себе под нос. Эту 
проблему также можно 
легко и непринужденно 
купировать, если захотеть. 
Клуб Дебатов при Совете 
каждую весну и осень 
проводит набор всех 
желающих научиться 
говорить красиво, а 
главное грамотно и по 
существу. А если не 
хотите ждать до весны, то 
можно посетить рядовое 
заседание Молодежного 
совета, которое проходит 
каждую субботу в ДК 
«Восток» (клуб «Этаж») в 
13:00.  Будем рады Вас 
принять. 

Simon Sh. 

В наше время 
можно часто услышать 
упреки в сторону 
молодежи, мол, ничем не 
занимаются, кроме 
саморазложения как 
морального, так и 
физического. Нечем 
заняться в нашем 
захолустье вот и движемся 
по наклонной. Это 
неправда, так как 
разлагается в первую 
очередь тот, кто хочет 
этого. Остальные же ищут 
пути для саморазвития и 
приложения себя в 
правильное русло без 
деструктивизма. 
Существует много путей 
нахождения себя: в 
спорте, творчестве или в 
учебе. Но вот уже 4 года 
как у молодёжи появился 
еще один путь – Совет 
Молодежи города 
Дальнереченска. 

Кто же они такие, 
Совет молодежи? На этот 
вопрос невозможно 
ответить однозначно. Это 
и волонтеры, и 
молодежные 
парламентарии, и 
законотворцы. 
Организация не раз 
заявляла о себе не только в 
масштабах города, но и в 
масштабах Приморского 
края и России. 
Многочисленные форумы, 
конференции, проекты – 
нет смысла перечислять 
все мероприятия, где 
учувствовали резиденты 
совета здесь в виду их 
многочисленности. 

Принципиальные 
отличия Совета от других 
организаций подобного 
рода: каждодневность 
работы (в большинстве 
своем подобные 
организации обычно 
устраивают разовые 
акции); моральное и 
физическое воспитание в 
духе патриотизма (что 
немаловажно в связи с 
современной 
нестабильной 
политической ситуацией и 
«войной за умы»); 
создание благоприятного 
климата для изложения 
своих идей и дружеской 
атмосферы, где каждое 
мнение может быть 
услышано, вне 
зависимости от 
религиозных и 
политических 
предпочтений и взглядов. 

С недавних пор у 
организации существуют 
законотворческие 
полномочия – любой 
резидент совета может 
внести предложение на 
рассмотрение 
Дальнереченской думой 
того или иного 
постановления, которое 
вследствие, при 
одобрении Думой, может 
стать законом, 
действующим в рамках 
нашего города. На данный 
момент молодежных 
организаций с подобными 
полномочиями во всей 
России существует не 
более десятка. 

Немаловажную 
роль в деятельности 
Совета занимает 
волонтерство, или 
добровольчество, как 
теперь принято говорить. 
Зачастую, это сложная и 
напряженная работа, 
требующая полной 
самоотдачи и великих 
моральных и физических 
сил. Некоторые могут 
возразить – с чего бы это я 
должен работать, да еще и 
бесплатно. Здесь следует 
сказать, что любая работа 
оценивается, причем не 
всегда в денежном 
эквиваленте. Добровольцы 
Совета – люди, которые 
делают рациональные и 
долговременные 
инвестиции в себя. Это 
люди, которые постоянно 
находят разнообразные 
полезные знакомства, 
которые могут 
пригодиться в их будущей 
карьере. Это люди, 
которые постоянно 
находятся в разъездах по 
всему Приморскому краю. 
Для занятий 
волонтерством нужно 
только желание и 
свободное время, а польза 
для индивида и общества 
несоизмеримо велика. 

Также следует 
сказать о саморазвитии. 
Кто из нас не выступал 
перед аудиторией, классом 
и т д? Пожалуй, это 
приходилось делать всем. 
И часто можно увидеть, 
как у неопытных ораторов 
все идет из рук вон плохо 
в процессе выступления. 
Они от волнения 
начинают запинаться и 
нести нечленораздельную 
ересь себе под нос. Эту 
проблему также можно 
легко и непринужденно 
купировать, если захотеть. 
Клуб Дебатов при Совете 
каждую весну и осень 
проводит набор всех 
желающих научиться 
говорить красиво, а 
главное грамотно и по 
существу. А если не 
хотите ждать до весны, то 
можно посетить рядовое 
заседание Молодежного 
совета, которое проходит 
каждую субботу в ДК 
«Восток» (клуб «Этаж») в 
13:00.  Будем рады Вас 
принять. 

Simon Sh. 

Молодежный Совет. Взгляд изнутри... 

В конце 2014 года мне 
очень повезло, меня 
отправили от школы в 
лагерь Океан. Лагерь 
находиться в городе 
Владивостоке. Когда мы 
приехали в город, мы 
пошли на площадь, там за 
нами пришёл красивый, 
синий автобус, на нём 
большими белыми 
буквами было написано 
«ОКЕАН». Ехали до 
лагеря около часа, там нас 
поселили в дружину 
Бригантина», в моём 
отряде было тридцать 
шесть человек. Нам 
подарили всем красные 
футболки с надписью 
«ОКЕАН» и мы были все 
одинаковые. 
У всех в комнатах было 
радио, оно оповещало нас 
о том, что нам нужно 
делать. Утром оно 
говорило - подъём, 
зарядка, включалась 
музыка, и мы делали 
зарядку, и так целый день 
оно говорило нам что 
делать. 
Каждый день у нас были 
разные мероприятия. Мы 
пели, нас учили разным 
танцам, играли в разные 
игры. Ходили во дворец 
тенниса, там играли в 
бадминтон, в настольный 
и большой теннис. 
Были на огромном катке с 
искусственным льдом. Нас 
водили в музей лагеря на 
экскурсию, видели разные 
памятники, талисманы 
знамёна, значки, смотрели 
на фото, каким был лагерь 
раньше. 
Кормили нас очень 
хорошо, пять раз в день. 
Каждый день давали 
разные сладости, фрукты, 
йогурты. 
В последний день у нас 
была ёлка, все нарядно 
нарядились и праздновали 
новый год. Все выступали, 
пели, играли на разных 
инструментах, было очень 
весело. 
Каждый день перед 
отбоем, мы вставали в 
круг, брались за руки и 
пели песню. У меня 
появилось много новых 
друзей. Уезжать было 
очень грустно, все 
прощались, плакали и 
уверяли себя в том, что 
мы, когда-нибудь ещё 
встретимся. 

Иванушенко 
Оксана 
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Океан эмоций 



Океан – это 
территория детства, 
территория счастья, 
территория добра. 
Дружелюбное 
отношение друг к другу 
главное правило этого 
необычного места. Дети 
со всех уголков нашей 
необъятной родины 
приезжают именно 
сюда, что бы показать 
свои таланты, 
познакомится с другими 
интересными ребятами 
и просто незабываемо 
провести время. Давайте 
окунемся в эту 
замечательную 
атмосферу. 

В первый же день мы 
отправились в 
киноконцертный зал на 
вечер знакомств. Было 
очень весело: вожатые 
приготовили для ребят 
замечательное 
представление. В 
течение всей смены мы 
посещали кружки по 
интересам: уроки 
гостеприимства, визаж-
студия, моделирование и 
др. Веселые кричалки, 
грустные песни, 
дежурство всем отрядом 
по столовой, безумные 
танцы в 
киноконцертном зале, 
песни под гитару и 
слезы расставания – это 
все надолго останется в 
моей памяти. Казалось 
бы, такая короткая 
смена, всего 5 дней, но 
за это время все успели 
привыкнуть и 
привязаться друг к 
другу. Мы должны были 
успеть все то, что делают 
дети за полную смену, и 
благодаря нашим 
вожатым у нас это 
получилось. 

Вожатые- это 
удивительные люди, 
готовые прийти тебе на 
помощь в трудную 
минуту; люди, которые 
всей душой и всем 
сердцем болеют за свое 
дело, за свой отряд. Они 
стремятся, что бы их 
дети были во всем и 
всегда первыми, а если 
детей любить, то так и 
будет. Ведь не зря так 
сказано: «Какие 
вожатые, такой и 
отряд». От вожатых 
очень многое зависит: 
сплоченность 
коллектива, боевой дух 
отряда на 
соревнованиях, 
впечатление ребенка от 
поездки. 

Больше всего мне 
запомнился последний 
день проведенный в 
Океане. После 
новогоднего вечера 
вожатые собрали нас на 
отрядном месте. Играла 
музыкальная шкатулка, 
горели свечи. Держась за 
руки все ребята 
говорили теплые 
прощальные слова друг 
другу. Не передать 
словами ту атмосферу, 
которая царила в этот 
момент. Нам безумно не 
хотелось уезжать, но 
нужно было расходиться 
по кубрикам и собирать 
вещи. 

Хотелось бы 
поделиться со всеми 
ребятами эмоциями, 
которые я получила за 
время, проведенное в 
Океане. Приезжайте в 
Океан!!! 

Солопенко 
Эллина 
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Океан — территория детства! 
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Стр. # 



Фоторепортаж 
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Форум « Здоровым жить—здорово!» 

Слёт отличников 

Трудности нипочём! 

Новый, Новый, Новый 
Год!!! 

Участвуем в 
городских акциях 


	Page 1
	Page 2
	Page 3
	Page 4
	Page 5
	Page 6
	Page 7

